

家庭のみなさまへ



みんなの大木小だより 11月号

【大木1443番地 ☎ 072-459-7344 令和6年10月発行】



祝 創立 150 周年 泉佐野市立大木小学校

運動会には、多くのみなさまに協力をいただき、ありがとうございました。

準備や片付けに協力してくださるお家のみなさんの姿に大木小学校は以前と変わらず、こども、家庭、地域、先生でつくる「みんなの学校」だということを感じました。ありがとうございました。

さて、2025(令和7)年3月6日に、大木小学校はめでたく満150歳を迎えます。1872(明治5)年8月太政官より頒布された「学制」に基づき、1875(明治8)年3月6日、大木村火走神社境内に「聯合22小区大木小学校」が創立されました。



1957(昭和32)年4月には、もともと運動場のあった現在地に校舎が建築され、2001(平成13)年3月には現在の校舎が建築されました。



豊かな自然環境をいかし、体験を通じた探究学習などを行い、「みんなの学校」のあゆみを進めています。創立150周年を迎え、新しい学校の役割「安心・安全な居場所づくり」を実現し、子どもにとって魅力のある学校づくりをさらに進めて参ります。

創立150周年記念式典は11月2日(土)に午前10時から本校体育館でおこないます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

式典後、お家の方も写真撮影があります。写真は後日販売します。

【11月の主な行事・日程ならびに特別な下校予定時刻】

日	時刻

